



ESTABILIZACIÓN DE PRODUCCIÓN EN 2025

Inversión de Pemex sumará 395 mil mdp

**HÉCTOR USLA**husla@elfinanciero.com.mx

Pemex invertirá un total de 395 mil millones de pesos durante este año para tratar de estabilizar la producción de hidrocarburos líquidos en 1.8 millones de barriles diarios, afirmó la empresa en un comunicado.

La petrolera que dirige Víctor Rodríguez Padilla detalló que, entre enero y noviembre pasados, la inversión física presupuestaria ejercida por Pemex ascendió a 205 mil millones de pesos, que va en línea con lo programado para este año en el presupuesto aprobado por la Cámara de Diputados.

De esta manera, Pemex reportó un avance de 85.6 por ciento respecto de los 239 mil 388 millones de pesos que se comprometió a destinar a proyectos de inversión física durante 2025, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Tomando en cuenta el Presupuesto de Egresos para este

PARA 2026.

Aumentará 17.7 por ciento la inversión respecto a 2025, que se integrará con recursos del Programa de Financiamiento de Inversión.

año, alrededor del 86 por ciento de estos recursos se destinarán a proyectos de infraestructura económica de hidrocarburos y 11.4 por ciento a mantenimiento.

Adicionalmente a este monto de inversión etiquetado en el presupuesto anual, Pemex aumentó su capacidad de inversión mediante el Programa de Financiamiento de Inversión 2025, instrumentado en coordinación con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a través del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras).

Mediante este esquema, entre septiembre y noviembre de 2025 se canalizaron 70 mil millones de pesos adicionales para inversión física, y se tiene previsto que durante diciembre se apliquen 120 mil millones de pesos más.

“Estos recursos se suman a la inversión presupuestal ejercida (dando un total de 395 mil millones de pesos para 2025) y permiten reforzar la ejecución de proyectos prioritarios”, indicó la petrolera.